

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Karlsruher Zeitung. 1784-1933 1917

159 (14.6.1917) Sonderausgabe No. 1177, Amtlicher Bericht vom
Mittwoch, 13. Juni und 14. Juni 1917

Sonderausgabe der Karlsruher Zeitung

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden.

№ 1177

Karlsruhe, Donnerstag den 14. Juni 1917 nachmittags

Amtlicher Bericht vom Mittwoch, 13. Juni, abends

W.T.B. Berlin, 13. Juni. Abends. (Amtlich.) Von den Fronten sind bisher keine größeren Kampfhandlungen gemeldet.

Die Festung London wurde heute von unseren Fliegern mit Bomben beworfen.

Amtlicher Bericht vom 14. Juni 1917, vormittags

W.T.B. Großes Hauptquartier, 14. Juni, vormittags. (Amtlich.)

Westlicher Kriegsschauplatz.

Heeresgruppe Kronprinz Rupprecht.

Sowohl in Flandern, wie im Artois war nur in einzelnen Abschnitten der Artilleriekampf stark. Südlich von Ypern sprengten wir Minen, die in der englischen Stellung Verheerungen anrichteten. Zu kleineren Vorfeldkämpfen kam es südlich der Douve. Die Lage ist unverändert geblieben.

Heeresgruppe deutscher Kronprinz.

Bei Baugaillon (nordöstlich von Soissons) griffen die Franzosen nach mehrstündigem Feuer an. Sie wurden zurückgewiesen. Sonst blieb die Artillerietätigkeit meist gering.

Heeresgruppe Herzog Albrecht.

Nichts Besonderes.

Ein Geschwader unserer Großflugzeuge erreichte gestern mittag London, warf über der Festung Bomben ab und beobachtete bei klarer Sicht gute Treffwirkung. Trotz starkem Abwehrfeuer und mehreren Luftkämpfen, bei denen ein englischer Flieger über der Themse abstürzte, kehrten alle Flugzeuge unverfehrt zurück.

Ostlicher Kriegsschauplatz.

Die Gesehtstätigkeit hielt sich in den üblichen Grenzen.

Die russischen Flieger sind in letzter Zeit wieder tätiger geworden und stiegen mehrfach über unsere Linien vor. Seit Anfang Juni wurden 5 abgeschossen. Bombenabwurf auf Tatum wurde gestern durch Luftangriff auf Sihlof vergolten.

Mazedonische Front.

Keine wesentlichen Ereignisse.

Der Erste Generalquartiermeister: Ludendorff.

Deutsche Großflugzeuge über London

W.T.B. Berlin, 14. Mai. (Nichtamtlich.) Am 13. Juni um 1 Uhr mittags (deutsche Zeit) wurde die Festung London bei klarstem Wetter von einem geschlossenen Geschwader deutscher Großflugzeuge unter persönlicher Führung des Geschwaderkommandanten, Hauptmann Brandenburg, angegriffen. Die Ziele des Angriffs waren die in der Mitte der Stadt gelegenen Docks, Werften und Bahnanlagen, sowie staatliche Magazine und Speicher, die sich auf beiden Ufern der

Themse entlang ziehen. Zahlreiche Brände brachen aus und fanden in den aufgestapelten Vorräten reiche Nahrung. Das Geschwader hielt sich länger als eine Viertelstunde über den Angriffszielen auf. Trotz englischer Abwehrmaßnahmen kehrten sämtliche Flugzeuge unverfehrt in ihre Heimathäfen zurück. Ein feindliches Flugzeug wurde über der Themse im Luftkampf abgeschossen und stürzte brennend in die Tiefe.

Die Sonderausgaben der „Karlsruher Zeitung“ sind noch vom Kriegsbeginn an erhältlich, einzeln und zusammen. Zu beziehen Karlsruherstraße 14.

Verantwortlich: E. Amend. Druck und Verlag der G. Braunschen Hofbuchdruckerei, beide in Karlsruhe.

Sonderausgabe der Karlsruher Zeitung

Städtischer Anzeiger für den Großherzogtum Baden

№ 1177

Donnerstag, den 14. Juni 1817, nachmittags

Städtischer Bericht vom Mittwoch, 13. Juni, abends

Am 13. Juni, abends, ist die Sitzung des städtischen Ausschusses abgehalten worden. Der Vorsitzende, Herr Bürgermeister, hat die Sitzung eröffnet und die Tagesordnung vorgelesen. Es sind folgende Punkte zur Verhandlung gekommen:

Städtischer Bericht vom 14. Juni 1817, Donnerstags

Am 14. Juni, Donnerstags, ist die Sitzung des städtischen Ausschusses abgehalten worden. Der Vorsitzende, Herr Bürgermeister, hat die Sitzung eröffnet und die Tagesordnung vorgelesen. Es sind folgende Punkte zur Verhandlung gekommen:

Städtischer Bericht

Die Verhandlung über die Angelegenheiten der Stadtverwaltung hat sich heute in der Sitzung des Ausschusses fortgesetzt. Es sind verschiedene Anträge zur Verhandlung gekommen, die von dem Ausschusse geprüft und beschlossen worden sind.

Die Sitzung ist am 14. Juni, Donnerstags, um 6 Uhr abends geschlossen worden.

Deutsche Großherzogliche über London

Die Nachrichten über die Angelegenheiten der Stadtverwaltung sind in der Sitzung des Ausschusses am 14. Juni, Donnerstags, zur Verhandlung gekommen. Es sind verschiedene Anträge zur Verhandlung gekommen, die von dem Ausschusse geprüft und beschlossen worden sind.

Die Verhandlung über die Angelegenheiten der Stadtverwaltung hat sich heute in der Sitzung des Ausschusses fortgesetzt. Es sind verschiedene Anträge zur Verhandlung gekommen, die von dem Ausschusse geprüft und beschlossen worden sind.

Die Sitzung ist am 14. Juni, Donnerstags, um 6 Uhr abends geschlossen worden.